

3. Windbranchentag Hessen

Ist die Energiewende am Ende?

[11.07.2014] Der 3. Windbranchentag Hessen beleuchtet die Konsequenzen der aktuellen politischen Entwicklungen für die Windbranche. Erstmals wird auch ein Forum zum Thema Kleinwindkraftanlagen angeboten.

Windkraft in Hessen und im Bund. Energiewende am Ende? – unter dieser Fragestellung findet der 3. Windbranchentag Hessen am 22. Juli 2014 in Frankfurt statt. Wissenschaftler, Politiker sowie Vertreter von Kommunen und Regionen tauschen sich an der Frankfurt University of Applied Sciences über die Konsequenzen der aktuellen politischen Entwicklungen für die Windbranche aus. Die Themen sind vielfältig: Laut Veranstalter wird Justus Brans vom hessischen Wirtschaftsministerium über die Windenergie in Hessen referieren. Wie das Stromsystem umgebaut werden muss, um einen wachsenden Anteil erneuerbarer Energien zu integrieren, beleuchtet der Volkswirtschaftler und Energieexperte Uwe Leprich. Joachim Nitsch vom Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt geht indes der Frage nach, ob die Energiewende vor dem Aus steht. Am Nachmittag sollen das Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG), die Bürgerbeteiligung sowie Genehmigungspraxis Beachtung finden. Auf dem Windbranchentag soll zudem erstmals ein Forum zum Thema Kleinwindkraftanlagen angeboten werden. Im Rahmen der Podiumsdiskussion, die einen Überblick über relevante Themen gibt, besteht die Möglichkeit, den Fachleuten Fragen zu stellen.

(ma)

Zum Programmablauf und Anmeldeformular

Stichwörter: Windenergie, Kongresse, Messen